

La FSU UM se félicite de la mobilisation qui perdure et se renforce pour la démocratie et contre les réformes Macron. Nous étions plus de 200 personnels et étudiant.e.s en Assemblée Générale (AG) vendredi dernier. La mobilisation sur le long terme (les 100 jours d'"apaisement") s'organise grâce au comob UM, un comité de mobilisation ouvert que vous pouvez rejoindre à chaque AG.

Vous pouvez aussi rejoindre nos syndicats, Snasub-FSU pour les BIATS, Snesup-FSU pour les enseignants et SNCS-FSU pour les chercheurs.

Nous saluons l'organisation d'"amphis alternatifs", de tutorat pendant les vacances et le respect annoncé des épreuves d'examens.

Nous soutenons l'appel à un 1er mai massif et unitaire.

La prochaine AG UM est prévue mercredi 26 avril à 18h sur le campus Triolet.

La FSU appelle à participer aux "casseroles" partout en France, en particulier ce soir, **lundi 24 avril, à 20h devant la préfecture à Montpellier**